

## PRIX MITTAG-LEFFLER 1937.

*Il est prescrit dans les statuts de l'Institut Mittag-Leffler que le dit Institut doit décerner des prix pour les découvertes qui constituent une source nouvelle et importante de progrès futurs pour les Sciences mathématiques; le prix consiste en une grande médaille d'or d'exécution artistique et en un diplôme; il y sera joint une collection complète des «Acta mathematica» en belle et solide reliure sur laquelle le nom du lauréat sera inscrit.*

*Ces prix ont été distribués pour la première fois le 9 Juin 1937. Les lauréats élus sont:*

*M. PICARD de Paris,*

*M. HILBERT de Göttingen.*

*Le rang éminent de ces deux illustres mathématiciens a décidé le Comité de Direction à réaliser pour cette fois une exécution des médailles comportant l'effigie des lauréats. Cette exécution a été assurée par M. LINDBERG, professeur à l'Académie des Beaux-Arts de Stockholm.*

*Les comptes rendus des cérémonies des remises des médailles seront donnés dans les pages suivantes.*